

Sociedad civil cubana reitera rechazo al bloqueo estadounidense



La Habana, 18 oct (RHC-ACN) Representantes de más de un centenar de organizaciones de la sociedad civil cubana reafirmaron su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba hace más de medio siglo.

La condena aconteció en la sede de la Cancillería, durante la realización del XIV Foro de Organizaciones de la Sociedad Civil Cubana Contra el Bloqueo, donde Abelardo Moreno, viceministro de Relaciones Exteriores, expresó que el foro de denuncia se suma a la campaña internacional contra la unilateral política que, desde abril de 2016 a junio de 2017 causó afectaciones al país valoradas en cuatro mil 305,4 millones de dólares.

Moreno afirmó que ese cerco, principal freno para el desarrollo de la nación y que no existe familia, organización ni sector que no haya sufrido sus efectos, no solo persiste, sino que se intensifica, y recalcó que la declaración final del Foro de Organizaciones de la Sociedad Civil Cubana será entregado en la Asamblea General de las Naciones Unidas (Onu), con el fin de circularlo entre los representantes de los estados miembros.

El viceministro comentó que tras el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y EE.UU. hubo pasos positivos, pero limitados e insuficientes, en cuanto a la aplicación de esa política en algunas áreas, aunque hoy el escenario es mucho más complejo debido a las recientes medidas adoptadas por el Gobierno norteamericano.

Ramón Labañino, vicepresidente de la Asociación Nacional de Economistas de Cuba, advirtió que las afectaciones monetarias ocasionadas por ese complejo entramado de leyes no se podrán equiparar con las pérdidas de vidas humanas causadas por actos terroristas perpetrados con la anuencia de EE.UU.

Thalía Fung, presidenta de la Sociedad Cubana de Investigaciones Filosóficas, resaltó que la imposibilidad de los ciudadanos norteamericanos de viajar como turistas a Cuba solo podría responder al temor de que conozcan de primera mano la solidaridad, el altruismo y humanismo del pueblo.

El Consejo Nacional de Sociedades Científicas de la Salud hizo pública su declaración, en la que reconoce el apoyo de los especialistas del sector a países más desfavorecidos, pese a las limitaciones del cerco, y la contribución a la formación profesional desde la Escuela Latinoamericana de Medicina.

Durante el encuentro se expusieron las afectaciones a la especialidad de Oncología por el bloqueo, que obstaculiza la adquisición de tecnología avanzada y la comercialización de medicamentos como el Heberferon, fármaco cubano único de su tipo en el mundo para el tratamiento del cáncer de piel.

Se recordó que en el sector de la Educación, durante el período en cuestión, hubo pérdidas valoradas en dos millones 832 mil 830 dólares, asociadas en su mayoría al encarecimiento de los fletes para la importación de insumos escolares desde terceros países.

Cuba presentará el 1ro. de noviembre una vez más ante la Asamblea General de la Onu el proyecto de resolución "Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba", iniciativa que desde 1992 recibe en ese foro un categórico respaldo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/144770-sociedad-civil-cubana-reitera-rechazo-al-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba